



Communiqué du président de l'UNAF 63

Chers amis,

Notre ami, entraîneur de notre équipe de foot, **Eric Genest**, quitte son poste appelé à d'autres fonctions au sein du bureau de la section départementale.

Les membres du bureau et moi-même le remercions pour le travail effectué comme entraîneur durant ces dernières années.

Je vous informe que **Gaël Gregorio** actuellement parmi nous comme joueur, prend sa succession.

Gaël prend ses fonctions dès ce mois-ci et ne manquera pas de se rapprocher de vous au plus vite.

Bien évidemment si vous êtes tentés par l'aventure de rejoindre l'équipe n'hésitez pas, vous êtes les bienvenus.

Pour ma part, je vous souhaite une bonne fin de saison et vous donne rendez-vous dès notre prochain match de préparation, en vue des challenges qui nous attendent.

LOUIS CLEMENT
Président de l'UNAF 63